

Harán Filme sobre Borges con Sus Propios Textos

En el año del centenario del nacimiento de Jorge Luis Borges, el cineasta argentino Tristán Bauer comenzará a filmar la película "Borges", en base a textos del propio escritor y en escenarios de Ginebra, Boston y Buenos Aires. Autor de las premiadas "Después de la tormenta" (1990), "Cortázar" (1994) y "Evita, la tumba sin paz" (1996), Tristán Bauer acordó con María Kodama, viuda del escritor argentino, que la película forme parte del programa de homenajes que este año se le realizarán al autor de "El Aleph".

El guión está construido en su totalidad en base a textos del propio Jorge Luis Borges, algunos de tinte autobiográfico y otros extraídos de sus cuentos y poesías, por lo que la cinta intentará crear un relato donde se confunde lo biográfico y la ficción. El papel de Borges será interpretado por el actor Walter Santa Ana y el comienzo de su rodaje está previsto para el próximo mes. *DPA*

El Mercurio 30.1.99
C 20

Harán filme sobre Borges con sus propios textos [artículo]

DPA.

Libros y documentos

AUTORÍA

DPA

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Harán filme sobre Borges con sus propios textos [artículo] DPA.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile